

Ciudad Real

**El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El cambio que prometió el Partido Popular está llegando y la crisis comienza a ser historia”**

En un encuentro con medios de comunicación de la provincia, acompañado de la Eurodiputada Pilar Ayuso

Cotillas ha apuntado que las medidas puestas en marcha por Rajoy y Cospedal “son las que necesitamos para salir de la crisis” y que eso se puede comprobar día a día cuando las previsiones económicas se revisan al alza, cuando se certifica que España lidera el crecimiento económico en la zona euro y que Castilla-La Mancha lo hace a nivel nacional; o cuando se disparan las exportaciones. Ha celebrado las medidas anunciadas por el Gobierno de Cospedal en materia de transparencia y ha asegurado que “coloca el listón muy alto” a otros partidos y a otras regiones. Por su parte, la eurodiputada Pilar Ayuso ha asegurado que, desde que gobierna el PP, “a España, a nivel internacional, se la ve de otra manera” gracias a las políticas puestas en marcha por el Gobierno y al “esfuerzo de todos” y ha insistido en que el PSOE de Pedro Sánchez, en Europa, “ha hecho el ridículo incluso frente a su propio partido” ya que parece que “le da alergia” votar algo con el PP “aun que sea bueno”.



Carlos Cotillas y Pilar Ayuso



Carlos Cotillas, Pilar Ayuso y Antonio Lucas-Torres con directores de medios de comunicación

Ciudad Real



El portavoz del GP en la Diputación, David Marín: “Lanza es un diario inviable que sobrevive a golpe de talonario a costa del dinero de todos los ciudadanos”

El equipo de Gobierno socialista ha convocado un Pleno extraordinario sólo para tratar ese tema

Marín ha asegurado que este “panfleto político del PSOE” cuesta a los ciudadrealeños 1.100.000 euros, un dinero que la Diputación deja de invertir en aquellas cuestiones que sí son de su competencia. Ha explicado que el presupuesto de este diario público asciende a 1.300.000 euros, por lo que el 85% del dinero de Lanza “es inyectado” por el equipo de Gobierno del PSOE con el único propósito de que siga sirviendo “de altavoz del Partido Socialista y de Nemesio de Lara”. Es injusto, en opinión de Marín, que el equipo de Gobierno deje de prestar servicios sociales tan importantes como el Centro de la Mujer y que, sin embargo, “se gaste más de un millón de euros en un periódico pagado con el dinero de todos los ciudadanos que no presta servicio alguno y que refleja la actualidad de manera sectaria y partidista bajo el prisma del PSOE”.



David Marín

Daimiel



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, felicita a Leopoldo Sierra por dar normalidad a uno de los ayuntamientos más endeudados de la región

Acto con afiliados del PP

Lucas-Torres afirmó que tiene especial mérito haber conseguido mantener todos los servicios sociales y la actividad cultural y deportiva en la localidad en este contexto de especial dificultad. Destacó la importancia de la colaboración entre las diferentes administraciones públicas -Junta de Comunidades y Ayuntamiento de Daimiel- para mejorar la eficiencia en la gestión pública. Leopoldo Sierra, presidente local del PP, realizó ante sus afiliados un recorrido por los acontecimientos más importantes de esta legislatura y destacó la dificultad en la gestión del Ayuntamiento en unos años en los que los principales esfuerzos se han centrado en intentar normalizar la situación financiera del Consistorio, sin descuidar la atención de aquellos ciudadanos que peor lo están pasando. Además, también destacó que Daimiel es uno de los Ayuntamientos de la provincia que más recursos propios destina a servicios sociales.



Antonio Lucas-Torres y Leopoldo Sierra en la reunión